

“ Une création originale d'Antoine Grammatico depuis 2005 ”

OPEN MAG

Bienvenue

à Châtelleraut

Numéro 51 – Septembre 2019 - Saison 2019 / 2020

Résumé Open National de Vivy



Vainqueur du Grand Prix de Vivy : Mickaël Guichet



Vainqueur du Tournoi féminin de Vivy : Caroline Cardona



Vainqueur de l'Open National de Vivy : Sébastien Ramier



Vainqueur du tournoi espoir de Vivy : Calvin Creach

Les partenaires du magazine Open Mag, saison 2019-2020
Organisateurs des Opens Nationaux AFEBAS



EST POOL



Open Mag : sixième année de parution

Open National de Vivy en images
Photos, source Open Mag, Sylvie Snyder, Johanna Robert, J.C. Derlique, et Afebas.org
Toutes les vidéos sont sur youtube : antoinepool86 et AFEBAS.org
Plus de photos sur page Facebook Open Mag et Afebas

Photos Remise des Trophées Open National



Open-Mag a été créé par l'association Poitou 8 Pool Magazine

Enregistrée à la Préfecture de Poitiers en 2005, sous le numéro 0863013059

Directeur de publication d'honneur : Antoine Grammatico – Rédacteur en chef et mise en page : Christophe Glangetas

Courriel : Christophe Glangetas : c.glangetas@gmail.com – (Réponse dans les 24h)

Responsable animation : Dave Pierret et Sébastien Sabourin

Commentateurs : Dave Pierret – Christophe Glangetas et Pierrick Viton

Une pensée pour notre ami et Papy Antoine, le créateur de ce magazine qui ne sera pas parmi nous ses prochaines saisons. Nous pouvons le remercier pour tout ce qu'il a fait depuis toutes ces années pour notre passion, en nous faisant vivre des beaux moments avec ses photos et ses vidéos.

Antoine, tu resteras dans nos cœurs à jamais, en espérant te voir un jour pour boire le verre de l'amitié ...

Une cagnotte a été créée comme cadeau de départ, voici le lien pour faire un petit geste pour lui :

<https://www.leetchi.com/c/petit-coup-de-pouce-pour-que-notre-antoine-continue-a-nous-faire-vivre-notre-passion>



L'Edito d'Antoine

Amis joueuses et joueurs, une page se tourne...

A mon grand regret... Et avec beaucoup de tristesse.

Je ne suis plus là mais je reviens grâce à Christophe Glangetas par le biais de ce magazine.

Christophe a pris la relève pour poursuivre et faire perdurer l'Open Mag, mon bébé.

Je serais près de vous ce week-end dans la pensée.

Je vous adore tous.

Je vous remercie toutes et tous de m'avoir procuré ce bonheur pendant tant d'années, le bonheur d'être parmi vous, près de vous. Bonne saison, bons matchs, de tout cœur avec vous.

Antoine Grammatico, Papy Antoine pour certains...



Open National de VIVY (49) Salle Omnisport " Le Ciron " VIVY

Les 20-21 et 22 Septembre 2019

Organisation : **Billard Sensation**

Grand Prix : victoire de Mickael Guichet face à Lévent Afyon

Open National : victoire de Sébastien Ramier face à Elie Gavory

Tournoi féminin : victoire de Caroline Cardona face à Johanna Robert

Tournoi espoir : victoire de Calvin Creach face Matys Hillairaud

Championnat Elite :

Le Mex café et les Scorpions seuls à 3 Victoires

Championnat Nationale 1 :

Les Ceno's Black, Les Immortels et Les Inconnus à 3 victoires



8 POOL CLUB - CHAUFFAILLES

**Les interviews après les finales sont à regarder sur le site dédié aux Opens,
Sur www.open-mag.fr et AFEBAS.Org - Toutes les vidéos des Opens AFEBAS**

Vidéos, interviews, photos, le carnet d'Antoine, commentaires, analyses... Tout sur les saisons 2014, 2015 et 2016.
Le site d'Open Mag est ouvert à tous. Interviews et vidéos à regarder sans modération sur www.open-mag.fr !

Open National de Vivy

Tous les Bénévoles du Billard Sensation avec à la tête et aux commandes le président Fabrice Leval, nous ont accueillis dans une superbe salle spacieuse du Ciron pour ce 1^{er} open de la saison, avec de l'espace entre les billards, une grande allée pour les visiteurs et spectateurs et une salle spéciale pour la restauration.

De nouveaux joueurs, de nouvelles têtes et des équipes qui se sont renforcées pour essayer de jouer le titre en Nationale 1 et en Elite.

Qui succédera à l'équipe des Scorpions champion Elite 2018-2019 et l'équipe des Mortimers champion Nationale 1 ?
Des bénévoles aux petits soins pour tous les joueurs et les joueuses durant tout le week end.

Samedi la chaleur et le soleil étaient au rendez-vous mais tout ça a laissé la place à la pluie toute la journée de dimanche.

Merci à Fabrice et à tous les bénévoles qui nous ont offert un super week end de compétition.

Petite parenthèse, n'oubliez pas de respecter les installations mises à votre disposition, nous ne sommes pas des animaux.....

Du côté des Féminines by Johanna ...

“ Les championnes n'arrêtent jamais de jouer avant d'avoir réussi ”

---- Billie Jean King, Joueuse de tennis américaine



Bien que la pratique du billard ne demande pas de capacités physiques extraordinaires telle que le Football, le rugby ou la boxe, il fait partie de ces sports qui comptent une majorité de licenciés masculins. Tout comme ces différents sports, le billard est réputé pour être un monde misogyne. Et pourtant, bien qu'ayant grandi dans ce monde-là, je n'ai jamais ressenti cette misogynie négative ou agressive. Je pense que nous aurons l'occasion de revenir sur le sujet dans un prochain article. Ce qu'il faut retenir pour l'heure c'est qu'aujourd'hui nous sommes 7% de femmes licenciées AFEBAS à avoir choisi ce sport plutôt que du patinage, de l'équitation ou du twirling bâton ! Alors pourquoi ?

Mesdames, nous avons toutes été au moins une fois confrontées à la réaction d'une connaissance ou d'un collègue surpris voire amusé de savoir que nous jouons au billard. Et puis, s'en suivent les blagues douteuses que nous connaissons toutes... Alors, nous qui sommes si peu nombreuses, comment en arrive-t-on un jour à choisir le billard comme passion et loisir ? Je pense que finalement, le plus souvent, c'est lui qui nous choisit !

Pour ma part, ça a commencé il y a 15 ans, mon père, mes frères et moi-même jouions dans le bar de nos parents.

Un moment de partage en famille, une compétitivité assumée, des moments inoubliables ! Pour d'autres, c'est aussi une histoire de famille de cœur : un ami, des amis vous embarquent dans l'aventure et vous devenez accro à ce jeu qui demande patience, stratégie et concentration. Certaines d'entre vous avaient une toute autre carrière sportive tracée mais l'avenir en décide autrement et quelques années plus tard grâce à un ami, un petit ami, un parent, le billard est dans votre vie.

Le billard vous fait rencontrer des personnes incroyables, vous construit une famille.

Même si la découverte du billard commence souvent dans le petit bar du village, par hasard et qu'il est pour beaucoup d'entre nous un moment de partage, nous aimons la compétitivité, l'envie de réussir, de se dépasser qu'il fait naître en nous autant individuellement qu'en équipe.

Et finalement, messieurs, je pense qu'évoluer parmi vous, si nombreux, fait certainement naître en nous cette âme de championne qui nous permet de vous mettre une bonne petite ferme, de temps en temps ! 😊

(Merci à Caroline, Mathilde, Meggy et Karine pour leurs témoignages)



EST POOL
afebas



Open de VIVY – GRAND PRIX AFEBAS

Nous retrouvons donc Mickael Guichet en Finale contre Levent Afyon pour ce 1^{er} Open de la Saison et cette 1^{ère} finale de Grand Prix.

Les années se suivent et se ressemblent pour Mickael qui était déjà en finale la saison dernière à cet open de Vivy.

Levent, accédant Grand Prix cette saison, se hisse en finale, en battant tard dans la soirée Ludovic Gossez sur le score de 7-6.

Mickael, lui se défait de Kevin Lelong, invité à ce 1^{er} GP de la saison, même score 7-6, les deux demi-finales ont été au bout du suspense.

La finale commentée par Dave et Toff, commence plutôt bien pour Mickael, qui profite des erreurs de Levent, et mène rapidement 2-0.

Levent revient à hauteur et égalise à 2-2

Mais Mickael, plus incisif, prend l'avantage et fait le break rapidement pour mener 4-2.

Levent revient à 4-3 mais ça ne suffira pas et Mickael porte l'estocade pour s'imposer 7-3.

Mickael remporte ce 1^{er} GP de la saison et prend déjà la tête du classement.

Christophe Thebeault, vainqueur du GP au classement général la saison dernière, perd en 8^{ème} de finale contre Quentin Carlier.

Bravo à Fred Brunet du Mex café, qui pour sa 1^{er} saison en GP se hisse en quart de finale.

2 accédants GP sur le podium de ce 1^{er} GP de la saison 2019-2020.

Mickael Guichet prend la tête du classement devant Levent Afyon, Jean Ludovic Gossez et Quentin Carlier.

En bas du classement nous retrouvons Cédric Santraine, Ricardo Freitas et Tony Engels.

A noter le beau nombre de fermes pour Mickael et Levent qui font respectivement dans ce 1^{er} GP, 9 fermes et 6 fermes.

Jean Ludovic Gossez et Quentin Carlier sont à 5 fermes chacun.

RDV à Châtelleraut pour le 2eme GP avec de gros matchs en perspective et de beaux duels.





OPEN NATIONAL

Finale inédite entre 2 joueurs connu, Sébastien Ramier accède à la finale de ce 1^{er} Open de la saison et il est opposé à Elie Gavory pensionnaire de l'équipe des Crack Tapis de Nationale 1.

Sébastien quant à lui joue cette saison en D2 !!! en Bretagne.

Nous retrouvons donc le dimanche, ces deux joueurs Sébastien et Elie qui se sont défait respectivement en demi-finale de Julien Renoux qu'on ne présente plus (37.2) ... et Emilien DAMEE jeune joueur de l'équipe des Combattants d'Elite.

La finale est assez expéditive, car Sébastien prend rapidement l'avantage, et Elie n'arrive pas à rentrer dans sa finale et à développer le même jeu que le samedi qui lui a permis d'accéder à cette finale.

C'est donc Sébastien Ramier qui s'impose dans ce 1^{er} Open National de la saison 2019-2020.

A noter les belles performances de Dave Pierret, Xavier Marchesseau, Eddy Coint et Hervé Cousin qui s'incline en quart de finale aux portes de la qualification en GP pour l'open de Châtellerault.



Championnat ELITE / N1

Qui succédera aux Scorpions en Elite et aux Mortimers 98 en Nationale 1 ?

Cette saison démarre par de belles confrontations.

Les Gunners, jeune promu, accroche le match nul contre la grosse écurie du Black Ball et le gros domaine viticole de la Newteam !!!

En Elite le Mex café et les Scorpions prennent la tête du championnat avec 3 victoires sur 3.

En bas du classement les Goos'Pool, le Vade retro et les Black Bird repartent de Vivy avec 3 défaites.

En Nationale 1, beau début pour trois équipes les Ceno's Back, Les Immortels et les Inconnus qui s'adjugent 3 victoires sur 3.

Les équipes des Vétusiens, des Blues Snookers 3 et des Death Angel's ferment la marche avec aucune victoire.

A noter une information importante, la poule de N1 est constitué de 15 équipes suite au forfait général avant le début de saison de l'équipe des King's Pool.



OPEN FEMININ

Nous retrouvons aussi Caroline Cardona en finale, après l'avoir quittée en finale de l'open de Dinan la saison dernière.

Caroline est opposée à Johanna Robert de la Newteam pour qui c'est ça 1^{er} finale d'open féminin national.

L'issue du match ira jusqu'à la belle et voit la victoire de Caroline pensionnaire cette saison de l'équipe de N1, Les Crack Tapis.

Bravo à Johanna pour sa 1ère finale et félicitations aux deux demi-finalistes Karine Cruz qu'on ne présente plus et Carole Texier.



OPEN ESPOIR

Victoire de Calvin Creach contre Matys Hillairaud.

Les deux demi-finalistes sont : Gwendoline Crespin et Anna Guichet (et oui la fille du super champion !!)



ZOOM sur ...



Kevin LELONG

Nom : **LELONG** Prénom : **Kevin**

Age : 26ans Domicile : Liévin (62)

Un nouveau Zoom sur un jeune joueur bien connu du circuit, jeune mais avec plus de 10ans de billard derrière lui, il ne laisse pas indifférent par sa bonne humeur, son sourire et sa gentillesse. Une étoile montante du billard anglais en France.



Joueur du Nord, Kevin est un habitué des compétitions et sa jeunesse ne l'empêche pas de remporter de nombreux titres majeurs individuels et par équipe.

Kevin joue au billard depuis l'âge de 15ans.

Depuis la présence de son billard à la maison, il s'entraîne 1 heure minimum par jour.

Kevin découvre le billard en regardant des joueurs du bar d'en face de chez ses parents. On lui a ensuite proposé d'essayer et voilà le résultat Un futur champion

Il travaille comme technicien qualité pour un sous-traitant de Renault.

Il aime regarder le football et l'UFC, Kevin pratique un peu de VTT avec ses amis du nord.

Son animal préféré le lion.

Une passion pour L'apéro !!!! Avec les amis et la famille

Il a déjà visité l'Espagne, la Grande Bretagne, la Belgique, l'Allemagne et le Luxembourg.

Il aime passer du temps avec ses amis, c'est une chose primordiale pour lui.....

Il joue dans l'équipe de Nationale 2 des Razorb'acq (Comme dirait Le Bûcheron capitaine connu et reconnu de cette équipe de Machines : " Il y a en a que 7 sur la planète ... !!!)

Ses joueurs préférés sont Richard Lemerre, Paul Coldrick, Sébastien Ramier et Thomas Lepreux en France et Scott Gillespie et Mark Boyle pour l'international.

Petit questionnaire d'Open Mag à Kevin :

Open Mag : Quels sont tes meilleurs résultats sur un tournoi national AFEBAS ?

Kevin Lelong : Champion Nationale 2 en équipe, 4 finales d'open national et quelques Quarts de finale en individuel et aussi une demi-finale de GP à Vivy cette saison.

Tout ça en seulement 3 années de participation sur les Opens AFEBAS.

Open Mag : Aimerais-tu un jour accéder au Grand Prix AFEBAS ?

K.L. : Non, n'étant pas toujours disponible pour les open AFEBAS et avec le travail, ce n'est pas envisageable.



O.M. : Quelle est ta qualité première et ton pire défaut ?

K.L. : Pour la qualité, mon goût pour discuter et découvrir les personnes et le défaut, la gentillesse
Et oui ça peut être un défaut aussi

O.M. : As-tu déjà joué avec des joueurs ou joueuses de renommée internationale ?

K.L. : J'ai eu la chance de jouer en équipe avec des joueurs comme Christophe Lambert, Paul Coldrick, Sébastien Ramier, Christophe Faurie et Richard Lemerre.

O.M. : Comment vois-tu ton avenir dans le billard, est ce que tu te vois jouer encore longtemps ?

K.L. : Le billard à une grande place dans ma vie, tant que je serais passionné
Je continuerais.

Je vais donner le maximum pour que mon avenir dans le billard soit le plus radieux possible.

O.M. : Dans combien d'équipes AFEBAS as-tu joué depuis que tu as commencé le billard ?

K.L. : J'ai joué dans 4 équipes AFEBAS, respectivement Les Daltons, Le Chablis, Les Immortels et les Razorb'acq.

O.M. : Pour finir quels sont tes objectifs dans la vie, au niveau billard et personnel ?

K.L. : Dans la vie, que mon travail continue, de m'épanouir et que mes projets dans l'immobilier se concrétisent.

Niveau Billard, le plus de résultats possible mais surtout prendre toujours autant de plaisir sur la table.

Et surtout faire de belles rencontres et connaître de bons moments.

Niveau personnel, me déplacer un peu plus souvent pour voir les différents amis par exemple Christophe Egreteaud qui compte beaucoup pour moi, notre Rototo National et pleins d'autres personnes.



Merci à Kevin d'avoir donné un peu de son temps pour répondre à ce questionnaire et nous permettre de la connaître un peu mieux.
Open Mag lui souhaite bonne continuation et de tout cœur
Pleins de résultats et un bel avenir au plus haut niveau

Bonne continuation à toi OPEN MAG



+ de photos d'Open sur la page FB
Open Mag et Afebas.org

L'œil de Fofu



Branchez vous sur open-mag.fr



Leval Jeux Animations : supporter et partenaire officiel d'Open Mag



Coucou nous sommes de retour pour l'œil de Fofu ce qui est signe de reprise des compétitions de billard.
Je pense que ça démangeait tout le monde de reprendre cette nouvelle saison. Pour ce qui devient un grand classique depuis maintenant 13ans, nous étions de retour autour des tables pour cette nouvelle saison à l'Open de Vivy, tous réunis pour notre passion commune.
En parlant de ça enfin presque, je ne peux m'empêcher de penser avec les mots passion billard qu'il y avait un absent comme vous avez pu le remarquer. C'est Antoine, notre Antoine à qui j'ai souvent pensé dans le week-end et que j'ai pu imaginer à droite et à gauche comme j'avais, comme on avait l'habitude de le croiser sur les opens.
Merci pour tout ce que tu as fait pour le billard et pour nous!!! Je t'en remercie. Je t'embrasse et je pense à toi Papy Antoine.
Cet open qui se déroule dans ce complexe sympathique depuis quelques années, ne fut pas de tout repos le samedi ou la chaleur dans la salle était présente et elle n'a pas rendue les choses faciles et des conditions optimales de jeu.
Du moins pour une partie des joueurs et joueuses car ça n'a pas empêché de voir s'imposer un joueur de D2 à l'open national.
Je pense que c'est le 1^{er} joueur de D2 à ma connaissance à gagner un open national !!!!
Félicitations à lui et à son adversaire Elie Gavory pour leur beau parcours.
En ce qui concerne le féminin c'est Caro Cardona qu'on ne présente plus qui s'est imposé à la belle 4-3 face à Mlle Johanna Robert, membre de notre club la Newteam.
Pour le GP, c'est une nouvelle victoire de Mr Guichet (il commence à nous fatiguer celui la Mdrrrr....) face au samouraï tout droit venu d'Istanbul Mr Levent Afyon.
Finale commentée par nos deux vedettes Dave le nouveau globe-trotter dans le billard et Toff le nouveau pâtissier qui devrait ouvrir un stand sur les opens
Le dimanche c'était reparti pour un nouveau championnat par équipe ou nous avons pas mal démarré avec la Newteam avec 2 victoires et 1 nul et ou toutes les équipes qu'on attendait ont répondu présentes en ce 1^{er} week end.
Voilà en ce qui concerne ce 1^{er} open de la saison, on se retrouve pour l'open de Châtelleraut Entraînez-vous bien

Frangin et Mika Les BG du circuit AFEBAS

LES BEAUX GOSSSES

DES GUNNERS



Venez découvrir tous les photomontages de Toff GLANGETAS
sur son groupe Facebook : www.facebook.com/groups/Les bêtises de Toff-Forever

VINCENT LACOSTE ANTHONY SONISO ALICE TRÉMOULIÈRES NOÉMIE IVOVSKY et présentatrice EMMANUELLE DEVIS HENRI JACQO VALÉRIA GOLINO
SCÉNARIO ORIGINAL : BRAD SATTROP © MARIÉ SYRIGAS FILM ADAPTÉ ELSA KIBEL MUSIQUE DOMINIQUE COLU MONTAGE VIRGINE BROUARD MASCOTE BRUNO FLARIÉ BRAD SATTROP DIRECTEUR DE PHOTOGRAFIE JEAN-JACQUES ALBERTI SON LAURENCE BENOIST HÉRIE GUYARD
MUSIQUE ÉMMAUVEL CRISSET ILLUSTRATION MARIÉ OMBROSI COSTUME IAN JUSPECKA CADRE STÉPHANE BARRÉ ANNE MATHIE GALLÉ BRANDTRAS PHOTOMONTAGE ROMYON LE GÉNÉRAL COIFFURE LES PLUS DES THOUROLLIS PATTY STROUD
EN ASSOCIATION AVEC CINÉPAGE 3-COPIRASE 20 ET LA BANQUE POSTALE IMAGE 2 AVEC LA PARTICIPATION DE CANAL+ ET TPS STAR AVEC LE SOUTIEN DE MEDIA JOURNALISME DE LA COMMUNAUTÉ EUROPÉENNE
PROD. : TFF - RÉALIS. PAR ARNE COMINOLE TOUSSAINT MUSIQUE BRAD SATTROP SAATCHI & SAATCHI DISTRIBUTION : V & V © lesbeauxgosses.skyrock.com



Personnalisation, Réparation et Optimisation des queues de billard Pool et Snooker.
Entretien des bois avec traitement, gommage des coups,
revente des veinages et pose de ma patine " Spéciale glisse Le-Bûcheron.
Mise à dimension (PLD de la queue)
Contactez le sur sa page FB : Le Bûcheron - @le.bucheron.billard
Présent sur tous les opens AFEBAS -
Un professionnel à votre service.
Tél : 06.13.67.16.79

L'atelier de Bûcheron



Chris Melling